

El Alcalde Marcos Zaragoza pide la implicación de la ciudadanía para recuperar el posicionamiento de Villajoyosa dentro de la comarca

"Tenemos que dejar de ser el pueblo de las eternas posibilidades y empezar a ser ya el pueblo de las realidades palpables y efectivas. Tenemos las herramientas con las que afrontar un futuro próspero", ha afirmado Zaragoza en su discurso institucional del Nou d'Octubre.

Villajoyosa celebra la festividad del Día de la Comunitat Valenciana con una procesión cívica en la que han participado representantes de las entidades sociales, culturales, sociosanitarias, económicas y deportivas y un acto institucional en la finca La Barbera. La jornada ha empezado con la procesión cívica, que ha partido de la plaza Castelar después de que los portadores de las banderas oficiales, el Cronista Oficial de Villajoyosa, Albert Alcaraz, y el gerente del Hospital Comarcal y del Departamento de Salud de la Marina Baixa, Pascual Pastor, extrajeran las banderas por la puerta noble del consistorio, acompañados del Alcalde, Marcos Zaragoza. La comitiva ha recorrido la plaza de la Generalitat, Canalejas, Colón y Barranguet, hasta llegar a la finca La Barbera dels Aragonés. Durante el trayecto han actuado los grupos de danzas Centener y Almadrava, la colla Els Valerios y las bandas de música Ateneu Musical y Agrupación Musical Mediterráneo. El acto institucional se ha celebrado delante de la fachada de la Casa Museo de La Barbera, en el que el Alcalde Marcos Zaragoza ha presentado públicamente a Albert Alcaraz como Cronista Oficial de Villajoyosa, quien ha dirigido unas palabras al público mostrando su agradecimiento a la Corporación por otorgarle dicho cargo. Alcaraz fue nombrado por unanimidad Cronista Oficial en el pleno ordinario celebrado el 21 de septiembre a propuesta del Alcalde. El Alcalde Marcos Zaragoza, en su discurso institucional, ha destacado "la importancia de caminar juntos en el esfuerzo y la convicción para, entre todos, forjar el futuro que deseamos para nuestro pueblo." También ha recordado que su promesa ante las elecciones municipales de cambiar muchas cosas del municipio continua intacta y firme y ha asegurado que está trabajando en ello. "El camino es complicado, muchas veces con grandes trabas que salvar, pero nada impedirá vayamos consiguiendo nuestros objetivos y vayamos posicionándonos donde, por derecho y por historia, nos corresponde". En este sentido,



ha añadido que "hemos ido a rebufo de otras poblaciones de la Marina Baixa y creemos, sinceramente, que ha llegado el momento de cambiar esta dinámica de los últimos años y empezar a encabezar y liderar la modernización y actualización de nuestro pueblo" para lo que pide el esfuerzo de cada uno de los vileros y vileras. "Tenemos que dejar de ser el pueblo de las eternas posibilidades y empezar a ser ya el pueblo de las realidades palpables y efectivas. Tenemos un bagaje histórico extraordinario que, por sí solo, ya justifica el lugar de preponderancia que tenemos que ocupar en el ámbito comunitario. Tenemos las herramientas con las que afrontar un futuro próspero. Nadie dijo que fuera fácil, pero los grandes resultados son la conecuencia de los grandes esfuerzos y estamos dispuestos a realizarlos", ha señalado Zaragoza. También ha asegurado que el equipo de gobierno está tomando contacto con las administraciones supramunicipales con las que van a trabajar de manera conjunta para conseguir muchos de los proyectos propuestos. El Alcalde ha felicitado a Alcaraz y Pastor por ser los portadores de las banderas y ha agradecido a los representantes de las entidades y asociaciones su participación en el acto. Tras el discurso, el Alcalde y los portadores han izado las banderas oficiales de la finca La Barbera y la banda de la Agrupación Musical Mediterráneo junto con la Coral Villajoyosa han interpretado el himno regional, que ha finalizado con una mascletá. Seguidamente, los grupos de danza Centener y Almadrava junto con la colla Els Valerios han actuado mientras los miembros de las asociaciones Agora y Ahedysia han distribuido la típica "mocadorà de Sant Dionís".

Noticia publicada el 09 de Octubre de 2023

Fuente: Fuente propia

Categoria: Cultura.

